



# Der Stadtrat

## Todesanzeige

Mit grossem Bedauern haben wir Kenntnis genommen vom Hinschied von

### **Dr. phil. Martin Haas**

alt Stadtpräsident

Er ist vergangene Woche im 85. Lebensjahr verstorben.

Martin Haas prägte während mehr als zwanzig Jahren die Stadtpolitik. Er war von 1990 bis 2002 Stadtpräsident und Vorsteher des Departements Kultur. Von 1981 bis 1986 stand er als Stadtrat dem Kulturellen vor und leitete danach von 1986 bis 1990 das Departement Sicherheit und Umwelt. Mit seinem Engagement im Kantonsrat, dem er von 1971 bis 1989 angehörte, machte er sich bereits vor seinem Wirken im Stadtrat für Winterthur stark.

Besondere Verdienste erwarb sich Martin Haas im Museumsbereich etwa beim Aufbau des Museums Villa Flora und der Einführung des Winterthurer Stadtmarketings. Was ihn besonders auszeichnete, waren seine analytischen Fähigkeiten sowie seine Bereitschaft, notwendige Reformen zu initiieren und zu begleiten.

Wir sind ihm sehr dankbar für seinen langjährigen Einsatz zum Wohl unserer Stadt und werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Seinen Angehörigen sprechen wir unser herzliches Beileid aus.

Im Namen des Stadtrats

Der Stadtpräsident:  
Michael Künzle

Der Stadtschreiber:  
Ansgar Simon